

2022年原水爆禁止国民平和大行進 玉東町・南関町を訪問

7月5日(火)台風4号が接近する中、玉東町、南関町を訪問しました。県原水協、荒玉原水協、新婦人、年金者組合、民医連から13名が参加しました。

玉東町では町長と懇談、NPT要請署名、政府に求める署名、行進ペナントそれぞれに賛同署名を頂きました。さらに賛同募金も頂きました。町長から署名用紙の一言メッセージに、NPT要請署名には「核兵器をはじめとする武器を持たない勇気を全世界の国々の共有意識として持つよう具体的行動を要請します。」政府に求める署名には「二度と悲しい歴史を繰り返すことのないよう世界から核兵器を廃絶することを求めます。」と書いてありました。訪問後、玉東町役場前の国道沿いで雨の降る中短時間のスタンディング宣伝行動を行いました。

南関町では、副町長と懇談しました。要請に対して快く受け入れて頂き、町長と議長から協賛募金を頂きました。署名とペナントは預かっていただき、その日の夕方担当の方から「署名出来ました。」と電話連絡がありました。



玉東町長と懇談



玉東町役場前でスタンディング宣伝行動



南関副町長と懇談



協賛金を手渡される

